

Presseinformation der SPD Trippstadt

Trippstadt, den 13.01.2017



Mitgliederversammlung der SPD Trippstadt diskutiert lebhaft

Unter der routinierten Führung des ersten Vorsitzenden, Achim Gaubatz, fand am 11. Januar die erste Mitgliederversammlung der SPD in 2017 statt. Die gut besuchte Veranstaltung im Gasthaus „Zum Schwan“ in Trippstadt ließ sich nicht nur über die neuesten Entwicklungen der Lokalpolitik informieren, sie diskutierte auch lebhaft über die wichtigen Themen dieses Jahres.

Breiten Raum nahmen neben der anstehenden Bundestagswahl auch lokalpolitische Themen ein. So wurden unter anderem die Aufgaben und Ziele im Wahlkampf genauso angesprochen, wie die schleppende Arbeit der Gemeinderegierung, die selbst wichtige Infrastrukturmaßnahmen wie den Kreisel, die Heidenkopfhalle oder den Bikepark nur langsam oder gar nicht vorantreibt.

Zur Verstärkung der Öffentlichkeitsarbeit wurde mit einstimmiger Beschlussfassung ein eigenes Pressereferat ins Leben gerufen, das gemeinschaftlich von Prof. Dr. Eberhard Schock und Ingolf Strube betreut wird.

Ebenfalls einstimmig wählten die Mitglieder die Delegierten für die Arbeit im Gemeindeverband, die die Trippstadter Interessen offensiver vertreten sollen. Die Aufgabe übernehmen Sieglinde Freeman, Amar Al Rawi, Ingolf Strube und Markus Walter.

Kontakt für Anfragen:

Dr. Eberhard Schock EF.Schock@gmx.de
Ingolf Strube IngolfStrube@web.de